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協議テーマ 

若者・市民が集う街づくり 

 

現状の問題点や課題 

市民同士の交流が少なく、地域の交流が希薄になっている傾向がある。理由としては、核

家族化や少子高齢化、都市化などが挙げられる。また、街に魅力が不足していて、若者や

市民が集う場所が少ない傾向にある。 

 

提案・期待される効果 

街の魅力を高めるには、商業施設の誘致や公共施設の整備などの取組みが必要です。商業

施設によって得られる効果として、若者が集まりやすい環境や名産品を売り出せることが

出来ることである。知立市で言う名産は、あんまき・マコモタケ・どて煮があり、地域情

報の活用として、知立市の公式ライン・パンフレット等を活用して発信すれば、知立市の

活性化にもつながっていくと考えられる。 

 


